

Hallo Spaziergänger!

Interessierte Bürgerinitiativen sind von der Städteplanerfirma- Hubacher die Spaziergang-Routen zur Raderberger Brache ausgehändigt worden. Die Mitläufer die sich zu diesem Spaziergang am Samstag einfinden werden, bekommen diese auf weißen Karton stehende Routen ausgehändigt, damit sie sich im Gebüsch gut orientieren können. Sie haben dann die Möglichkeit in ca. 1 1/2 Stunden (!!) beim Spazieren durch die Brache ein Herzchen, ein Blitz und ein Stern in diese Karte einzuzichnen, je nachdem wie man die Situationen vor Ort findet. Herzchen steht für "Lieblingssorte: Diese Räume sind einzigartig und sollen weiter entwickelt werden!" Der Blitz steht für "Problemzonen Das muss sich in Zukunft ändern!". Ein Stern steht für "Talenträume: Dieser Ort hat besondere Potentiale für.....". Das ist leider kein Witz!

Das aber heißt, dass die durch die Brache mitlaufenden Bürger sich **n i c h t** dafür entscheiden können, daß die Raderberger Brache so wie sie ist bleibt!!! Und das obwohl die Raderberger Brache unter Schutz steht, im Flächennutzungsplan als Grüngelände ausgewiesen ist und obwohl das öffentliche vorgetragene Hauptziel der ganzen Großmarktverlegung und der dann folgenden "Neuordnung" des Geländes darin besteht, den Grüngürtel bis zum Rhein zu verlängern!!! Die Bürger sollen bei diesem "kooperativen Verfahren" nur das Gefühl bekommen, dass sie auch gefragt wurden. Und über dieses Gefühl wird dann in den Medien groß und breit berichtet und das ist dann die Legitimation für die kommenden Planungen und Bebauungen.

bemerkt Ottmar